
公益社団法人愛知県医師会 第 32回 (定例)理事会議事録

開催 日時 :令和 3年 1月 28日 (木)午後 2時 35分～年後 5時 00分

開催場所 :愛知県医師会館 9階大講堂

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二

小 出詠 子  田那村 ll皮  渡 邊 源 市  浦 田士 郎

小 寺 泰 弘  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  西 脇  毅

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/練 練 雅 明

代議員会副議長/市 )|1朝 洋 服 部 達 哉

細 川 秀 一

大 石 明 宣

河 村 英 徳

議事録作成者  柏 田 樹

※ 岡本監事離席のため、協議事項 4については、出席者 24名 (う ち理事 19名 ))にて審

議した。

※ 力日藤理事離席のため、協議事項 5については、出席者 24名 (う ち理事 18名 ))にて審

議した。

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本 日の理事会は、出席者 25名 (う ち理事 19名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上 (10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達 していること

を確認 した。

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。

一承認事項―

1.庶務関係事項について

(1)愛知県ワクチン接種推進本部本部員への就任について

樫尾理事より説明され、本会の浅井副会長が標記推進本部の本部員に就任すること

が承認された。

(2)愛知県留置施設視察委員会委員任命候補者の推薦について

樫尾理事より説明され、本会の細川理事を推薦することが承認された。
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2.委員会・部会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長より、以下のNo.1～2の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について

承認を求め、承認 された。

3.愛知県医師会新型コロナウイルスワクチン接種姑策本部の設置について

浅井副会長より説明され、新型コロナウイルスフクチンの円滑な接種を推進するた

めに標記対策本部を設置することが承認された。

4.新型コロナウイルス感染症 「入院推奨チェンクリス ト」について

田那村理事より説明され、標記チェックリストについては資料の通り承認された。

5.令和 2年度在宅医療の提供 と連携に関する実態調査について

松浦理事より説明され、本調査に姑 し、県下 27地区医師会へ別紙のとお り手数料を

支払 うことが承認 された。

一協議事項―

6.令和 3年度事業計画(案)について

杉田副会長より説明され、前回の理事会に於いて照会した事業計画について、変更

等の意見がなかったので原案をもつて承認された。また、3月 13日 (土)開催の第 188

回(臨時)代議員会に上程することが併せて承認された。

7.令和 3年度予算(案)について

西山理事より説明され、前回の理事会に於いて照会した予算について、変更等の意

見がなかつたので原案をもつて承認された。また、3月 13日 (土)開催の第 188回 (臨

時)代議員会に上程することが併せて承認された。

8.令和 3年度会費の賦課徴収、会費減免申請及び入会金の賦課徴収について

西山理事より説明され、資料の内容で 3月 13日 (土)の第 188回 (臨時)代議員会に

上程することが承認された。

9。 その他

(1)県下医師会長等協議会の次第について
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No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 1/28(木 )

新型コロナウイルスワクチン接種

体制整備にかかる協議会 (lV出 会議)

8階会議室
田那村理事

西脇理事

2 3/4(木 )

学校法人電波学園あいちビジネス

専門学校の日本医師会認定医療秘

書養成に関する運営委員会

501会議室
渡辺 (嘉)理事

渡邊 (源)理事



柵木会長より説明され、標記協議会の次第について承認された。また、新型コロナ

ウイルス感染症拡大の状況により開催方法等が変更になる可能性があると発言され

た。

(2)日 本医師会臨時代議員会(3月 28日 (日 ))の開催見送りについて

柵木会長より、標記代議員会の開催が見送りになつたと説明された。
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2

―報告事項―

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.日 医第 3回都道府県医師会長会議 (肥B会議)〔1/19(火 )〕 について

(日 本医師会主催 :本会館内)

柵木会長より、47都道府県医師会をA～Dの 4つのグループに分け、前半ではA

グループにて「新型コロナウイルス感染症に対する今後の医療提供体制について」、

後半では Bグループにて「診療報酬改定・介護報酬改定について」討議がされた

ことが報告された。

日本医師会理事会 (肥B会議)〔1/19(火 )〕 について

(日 本医師会主催 :本会館内)

野田副会長より、理事打合会では次回代議員会の際に九州ブロックから理事 1名

の選出について要望が出され了承 されたこと、また新 Web研修システム 「日本医

師会 Veb研修システム」を時事通信社に委託 して発注 し、令和 3年 3月 からシス

テムテス トを行い 5月 から稼働 させることが了承 されたと報告 された。社会保障

審議会医療保険部会では、データヘルス改革に向けた動きがかな り速 く進んでい

ることが示 されたと説明された。

日医第 1回女性医師支援センター事業運営委員会 (肥B会議)〔 1/20(水 )〕 について

(日 本医師会主催 :本会館内)

小出理事より、今回が初回とい うことで、冒頭中川会長のご挨拶があり、委員長

と副委員長の指名がなされ、その後、令和 2年度事業計画の進捗状況、医師の適

切な確保のための研究について報告があったと説明された。また、令和 3年度事

業計画 として就業斡旋事業では、男性医師の支援や医業承継についても検討 して

い く旨等の説明があ り、都道府県医師会 との連携により利用者の満足度が上がる

のではないかとの意見も出されたと報告 された。

【本会関係会議について】

4.精度管理委員会(WEB会議)〔 1/18(月 )〕 について

(804会議室)

小出理事より、愛知県臨床検査標準化協議会定期理事会および推進委員会の報告

の後、今年度実施した精度管理調査の結果についての報告、2月 9日 (火 )に開催

される精度管理研修会の内容についての確認が行われたと報告された。なお、感

染対策のためWeb開催することとなつたと補足された。

5,ホームページ・ IT化姑策委員会 〔1/22(金 )〕 について

(501会議室)

田那村理事より、情報資産管理システム(sKYSEA)の 導入及び情報セキュリティ規

3

4



則の策定について協議・検討を行つたと報告された。新グループウェア「デスク

ネンツネオクラウド」の導入進捗、新規会員への愛医 ID附番及びなりすましメー

ル受信を受けた本会における対応について報告、最近の トピックスについて議論

したと報告された。

6.医療安全封策委員会 〔1/19(火 )〕 1こ ついて

(8階会議室)

渡邊 (源)理事より説明され、令和3年 1月 分委員会提出案件、28件 (新規18件、解決

10件)について検討したと報告された。

7.勤務医部会幹事会 〔1/20(水 )〕 について

(801～802会議室)

浦田理事より、勤務医生協理事会及び日本医師会第 1回病院委員会について報告

がなされたと説明された。新型コロナウイルス感染症の影響により延期とした勤

務医師名簿について、来年度発行の承認を得たと報告された。フリー トークでは

「医師の働き方改革の推進に関する検討会中間とりまとめ」、「新型コロナウイル

スフクチン接種」について資料説明後、意見交換・質疑応答を行つたと報告され

た。

8.勤務医部会嘱託幹事会 〔1/20(水 )〕 について

(801～802会議室)

浦田理事より、令和 4年度全国医師会勤務医部会連絡協議会のメインテーマや講

師について意見交換を行ったと報告された。

9。 「現代医学」誌編集委員会 〔1/21(木 )〕 1こついて

(501会議室)

小寺理事より、68巻 1号 (2021年 6月 号)の校正作業の進キ′サ状況について報告を行

い、座談会の開催について意見交換がなされ、テーマを 「新型 コロナウイルス感

染症 (特にワクチン)イこついて」 とすることになったと報告 された。また、68巻 2

号 (2021年 12月 号)の特集テーマについて、フクチンを特集テーマの候補 とする

とともに、編者については引き続き検討することとな り、その他アクセス状況等

について報告があつたと説明された。

10.地域医療介護委員会(WEB会議)〔1/19(火 )〕 について

(5階医師連盟会議室)

松浦理事より、身体障害者福祉法第 15条第 1項に規定する医師の指定に関して、

前回委員から質問があつた指定基準について県庁へ確認し、目安の 1つ として研

修期間を除いた専門領域での診療経験が概ね 5年以上であることを報告し、昨年

12月 20日 (日 )に開催した保健・医療・福祉の連携強化に関するシンポジウムの
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振 り返 りでは、各委員から様々な意見が出たが、概ね好評であつたと報告された。

【行政、その他関係団体等会議について】

11.愛知県社会福祉審議会身体障害者福祉専門分科会審査部会 〔1/20(水 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県二の丸庁舎)

野田副会長より、障害認定を求めた例について、本審査部会にて協議されたと報

告された。

12。 東海北陸地方社会保険医療協議会愛知都会 (書面開催)について

(東海北陸厚生局主催)

浅井副会長より、医科の新規開業は 8件、開設者変更は 14件、移転 。その他は 2

件であったと報告された。

13.令和 2年度第 2回愛知県救急業務高度化推進協議会 (書面開催)について

(愛知県防災安全局主催)

細川理事より、「Jい肺停止の新型コロナウイルス感染症忠者及び新型コロナウイルス

感染症が疑われる傷病者に係る消防機関における対応について」「人生の最終段階に

あり心肺蘇生を望まない心肺停止傷病者への救急隊の基本的な活動方針について」
「医師が臨場した場合の救急救命士及び救急隊の応急処置について」承認されたと

報告された。

14.特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち令和 2年度第 7回運営委員会

〔1/13(水 )〕 1こついて

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催 :

特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち)

細川理事より、血圧管理手帳の販売について協議され、インフルエンザフクチン

接種状況、令和 2年度職業性ス トレス簡易調査状況について報告があつたと説明

された。

15.愛知県臨床検査標準化協議会定期理事会 。推進委員会 〔1/18(月 )〕 1こついて

(愛知県臨床検査標準化協議会主催 :801～ 802会議室)

小出理事より、愛知県臨床検査技師会主催の 2020年度愛知県臨床検査精度管理事

業、会員募集状況、会費納入状況、発行した 2種類(4冊)の冊子等について報告

が行われたと説明された。また、作成中の冊子・リーフレントの発刊等について

審議され全て承認されたと報告された。

16.(―社)愛知県病院協会第 9回定例理事会 〔1/12(火 )〕 について

(愛知県病院協会主催 :801会議室)

浦田理事より、「新型コロナウイルス感染症について」「地域医療構想について」
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などについて議論を行ったと報告 された。

【新型コロナウイルス感染症関連について】

17.年末年始における休日急病診療所の実態調査について

細川理事より、年末年始 (12月 29日 (火 )～ 1月 3日 (日 ))の患者数は5,595人 であ

り、全ての休 日急病診療所において、昨年よりも忠者数は減少、そのうち抗原定

性検査実施は 611人、PCR検査実施は 587人であつたと報告された。なお、保健

所との連携がうまくいかなかったというコメントも見られたと補足説明された。

18.新型コロナウイルスフクチン接種体制整備にかかる協議会(WEB会議)〔 1/28(本 )〕

について

(8階会議室)

田那村理事より、県下医師会ヘフクチン接種体制の概要について説明を行い、ま

た意見交換を行つたと報告された。

【その他事項について】

19。 その他

(1)新ポータルの開設について

田那村理事より、本会の新ポータルの使用方法について説明された。

(2)宿泊療養施設のオンコール体制について

岡本監事より県内 3ヶ 所の宿泊療養施設における入所者数等や患者への姑応につ

いての現状が報告 された。
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以上で本 国の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令不日3年 1月 28日


